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ナイジェリアのカラバルサスＣＢ・ローターアクトが、
近隣のカナンシティ・ローターアクトと提携して、母
子産後の健康促進教育プログラムにより、乳児死亡を
防ぎ、又、バングラディシュでは、ダッカノース・
ロータリークラブが出産費用を支払えない妊婦へ無料
での診療と医薬品提供で、母子の救援計画を実施して
おります。
　昨年11月の国連ロータリーデーでは、難民コミュニ
ティー支援活動として、難民キャンプへ子供用靴下
1,000組を集めるプロジェクトやグローバル補助金で
難民児童への教育支援等で、平和フェロー 1人とロー
タリアン 5人を表彰しました。 3月にＲＩ会長夫妻は
難民キャンプを訪れ、素晴らしい活動の成果を目の当
たりにする機会を得ました。しかし、それらの活動だ
けで決して十分では無く、世界中の母子や難民が直面
する困難には目を覆いたくなるものがあります。
　「今こそ世界をつなぐロータリーの強みを活かし、
想像力、リソース、熱意、ロータリーネットワークを
もってすれば、必ず解決の扉を開くことが可能」と、
マローニーＲＩ会長は結んでおります。

・ガバナーエレクト事務所より
　　ＰＥＴの資料が届く。
・大船渡西ＲＣより
　　創立50周年記念式典（5/16）延期のお知らせ
　　開催日程は、今後の感染状況を見ながら決定する。
・東北フードマラソン&フェスティバル実行委員会より
　　2020大会  →  2021大会へ延期
・ 4月のロータリーレート　 1ドル=108円

・国際奉仕委員会（遠藤光則委員長）
　皆さん、こんにちは。
　本日は国際奉仕フォーラムに、多くの皆さんにご出
席いただき誠にありがとうございます。世界的にコロ
ナウイルスが蔓延している中、自らの健康をかえりみ
ず、命がけでご出席いただいたことに心から感謝申し
上げます。
　相変わらず毎日のように感染者が増え続け、世界で
も90万人を超え、日本も少しずつですが毎日感染し、
昨日は266人の方が感染しました。日本全体で 2 千 5
百人を超えております。オリンピックをはじめとす
る、いろいろなイベントが世界的に中止や延期とな
り、世界を移動する人口も激減し、飛行機をはじめとす
る多くの交通機関が運航休止の状態になっております。

・本日の出席率　94.12%

・山田正会長　佐沼ＲＣきっての実力派ベテラン、遠
藤光則国際奉仕委員長のフォーラムを楽しみに致
しております。

・遠藤光則会員　本日、国際奉仕委員会のフォーラム
です。短か目にやりますので宜しくお願いします。

・村上武彦会員　遠藤光則委員長のフォーラムに期待
しています。

・飯塚仁哉会員　遠藤光則委員長の国際奉仕委員会
フォーラムに期待していますよ。

・佐藤幸一会員　国際奉仕委員会遠藤光則委員長、コ
ロナウイルスに負けず頑張って下さい。

・江川元徳会員　この武漢肺炎で米国は24万人死亡か
も？ 目前では5,000人以上死亡した。〝事実〟を
かくしたから全世界大変混乱。 6億以上の学生は
停学中、誰のおかげですか。

・八谷郁夫会員　国際奉仕委員会の遠藤光則委員長ご
苦労様です。

・佐藤敬喜会員　コロナウイルスに気をつけて。
・菅野幸一郎会員　先週の河北新報に佐沼ＲＣが寄付
した楽器（ティンパニー）の記事が載っていまし
た。本日、遠藤光則委員長のフォーラムにご期待
致します。

・髙田次雄会員　エイプリルフール、嘘か真か。4月
誕生日を迎える方は誰一人いない様です。国際奉
仕委員会遠藤光則委員長、コロナに追われている
ロータリーのプログラム、大変淋しい想いです。
このような時機、遠ちゃんのフォーラム大変楽し
みです。

・菅原文之会員　遠藤光則国際奉仕委員長のフォーラ
ムを楽しみに。

・佐藤靜市会員　遠藤光則国際奉仕委員長のフォーラ

ム、勉強させていただきます。
・菅原慶一会員　国際奉仕委員会のフォーラムに期待
します。

・二階堂恭子会員　 4月初めての集まり。
・武川武幹事以下　国際奉仕委員会のフォーラムに期
待して。
佐々木崇会員　千葉吉男会員　猪股育夫会員
佐々木源悦会員　岩渕正彦会員　熊谷敏明会員
高橋利光会員　布施孝尚会員　小野寺伸浩会員
冨士原裕子会員　及川昭宏会員　太田陽平会員
岩渕栄市会員　杉田広仁会員　佐藤早智子会員
千葉正宏会員

　　　以上、ありがとうございました。

　 4月、いつもは花見談議が咲くこの時期、首都圏の
爆発的感染者急増で「緊急事態宣言」は瀬戸際とも言
われており、岩手県知事は 1都 2 県（東京・神奈川・
埼玉）に 1泊以上での岩手県者に 2週間の自宅待機や
在宅勤務の要請を検討。 3月29日にはコメディアンの
志村けんさんが死亡。また、大崎市民病院医師の感染
等で、感染拡大は身近に迫っており、各自手洗い徹底
や換気、マスク装着や外出自粛等、感染予防対策は徹
底したいものです。
　さて、今月の「母子の健康月間」にあたり、ＲＩ会
会長のメッセージをご紹介いたします。
　奉仕する地域の家族に思いをめぐらす時、世界各地
の生きる為の難題を皆さんは一生理解できないかもし
れませんが、世界保健機関調査では低所得国の女性が
妊娠・出産が原因で死亡するリスクは、高所得国の女
性の120倍にもなります。生後 1 年未満の乳児死亡率
こそ減少傾向にありますが、それでも世界中で生後 1
年以内に400万人が毎年命を落としております。この
10年間に何百何万人もの人々が紛争、貧困、災害で住
居を失う、その姿にＲＩは手を拱いている訳では無く、

　コロナウイルスによる感染が世界的に広まっている
ために、オリンピック開催は 1 年延期となりました
が、 1 年延期しての開催ができれば最高だと思いま
す。その際は是非素晴らしい「東京オリンピック・パ
ラリンピック」を開催できるように祈りたいものです。
　我々、ロータリークラブも世界奉仕とうたって活動
を続けておりますが「ポリオ撲滅」運動など、いろい
ろと支援を行って来ましたが、今回はまったく、今の
ところは手も足も出ない状況かと思います。いずれ、
特効薬が出て終息すれば、ロータリーをはじめとする
世界的な支援活動が動き始めるのかと思われます。
　今年度、国際奉仕委員会の事業を五つ揚げました
が、何一つ実行できておりません。
1. 国際大会（ハワイ）への参加
　参加者も 8名となり、期待しておりましたが、中
止となり大変残念な結果となりました。
2 .  台北西門ＲＣとの交流
　今年度は、周年事業の案内が参りました。会長は
じめ 3名の方が参加予定でしたが、これもコロナ関
係で欠席せざるを得ませんでした。山田正会長がメ
ッセージを送りましたが、開催がどうなったのかは
分かりません。
3. 青少年交換留学生支援
　今年度は、応募者もなく、来訪者もなく特に実施
できませんでした。
4. ポリオ撲滅への支援
　山田正会長の手配でポリオ根絶Tシャツ50枚購入
（会長より10万円、クラブより 5万円）し、会員皆
さんに配布いたしました。少しは支援ができたもの
と思われます。ポリオは、国際ロータリーの根絶活
動で99.9%以上も減少させました。その長引く活動
に様々な意見が出されましたが、国際ロータリーは
「世界への約束は必ず守る」との信念で粘り強い活
動を続け、25億人の子供たちへ予防接種を続け
1,800万件の発症を防ぎ、ロータリー活動は世界中
から絶賛されました。
5. 世界災害支援活動
　今回のコロナウイルスは、ポリオ以上の世界的な
ものだと思います。被害が拡大し、いろいろな意味
で、どのように対応するべきなのか、まったく手の
付けられない状況にあります。人的にも物質的に
も、経済的にも大きな被災となることは間違いござ
いません。今後は、ロータリーとして世界的ネット
ワークを通じて、医師の派遣や薬剤等の開発支援が
できれば、また世界に貢献できるものと思います。

－以下、紙面の都合上割愛させていただきます。
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会長要件 山田正会長

幹事報告 武川毅幹事

フォーラム

● 第10回理事会議事録（4月2日㈭分）●● 第10回理事会議事録（4月2日㈭分）●

◦協議事項
　⑴今後の例会運営について
　　　理事からの案
　　　・例会の回数を減らして開催する。
　　　・例会の内容を変更して開催する。

　　・会場の換気・レイアウトを考えて開催する。
　　・例会を当分休会とする。
⑵  4/23の夜間例会の変更（会長専決）


